
令和６年第２８回定例公安委員会会議録 

開 催 日 時  　令和６年１０月３日（木）午前１１時１２分～午後２時２５分

開 催 場 所    警察本部

第１　定例会議 

 

　１　開催時間  　午後１時３０分～午後１時４９分　 

 

　２　出席者 

                    　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

公安委員会　勝部委員長　　久本委員　　笠田委員 

       

警察本部　　森本警務部長　　　宮田首席監察官　　　細田生活安全部長　　

前田刑事部長　　　山本交通部長　　　　樋口警備部長　　　　

 濵本警察学校長　　坂口情報通信部長

   

 

            　　（事務局等～岩城公安委員会補佐室長、総務課員） 

 

 

　３　議題事項 

 

       

 

　４　報告事項 

 

　   ○警察本部長に対する苦情の受理状況（令和６年４月～６月中）（警務部） 

　　○第５４回全国白バイ安全運転競技大会の開催（交通部） 

　　 

　　　      

　（１）警察本部長に対する苦情の受理状況（令和６年４月～６月中）（警務部） 

 

    警察本部 

　本年４月から６月までの苦情の受理件数は、生活安全部門、刑事部門でそれぞ

れ１件ずつ、合計２件であり、対応状況について調査した結果、うち１件につい

 ては指摘事実があった。

 　今後も県民の期待に応える活動の推進に努めていく。



 

委員 

    　本年４月から６月までの苦情の受理件数は２件であり、１件については指摘事

実があったとの報告をいただいた。指摘事実があった苦情に関し、どの部署にお

いても、引継ぎは重要なことであり、しっかりとした引継ぎを行うことで、県民

への厚い信頼につながると思う。引き続き丁寧な対応をお願いする。 

　 

    委員      

　令和６年上半期において、苦情の受理件数が２件であったとのことで、件数が

少ないことから、しっかりと対応していただいている証だと思う。一方で、１件

については指摘事実があったとのことで、抜かりがないよう対応していただくこ

とが大切である。引継ぎは常に発生するものであり、今後もしっかりと対応をお

願いしたい。   

 

    委員   

      民間企業では、いろいろな工夫をして、確実に引継ぎを行うようにしている。

上司による確認も含め、しっかりとした引継ぎを行っていけるよう、今後もよろ

 しくお願いする。

 

 

  （２）第５４回全国白バイ安全運転競技大会の開催（交通部） 

 

    警察本部 

　     全国白バイ安全運転競技大会は、白バイ乗務員の運転技能を向上させ、受傷事

故の絶無を期すとともに、士気の高揚を図り、道路交通の安全の維持に資するこ

とを目的として実施しているものであり、本年は、１０月１２日から１４日まで

の３日間の日程で、茨城県ひたちなか市にある自動車安全運転センター安全運転

 中央研修所で開催される。

　　　本県からは、男性の部に選手２人と補欠１人が、女性の部に選手１人が出場し、

バランス走行操縦競技、トライアル走行操縦競技、不整地走行操縦競技、男女傾

斜走行操縦競技を行う。各種目とも、過去の順位を上回る結果を目標としている。 

 

　　委員 

    　過去の成績を上回る結果を目標とされているとのことであり、期待している。 

　 

    委員 

      白バイについては、機敏性が高い乗り物であるものの、一度事故が起きれば、

受傷の確率が高いことから、大会の目的にあるように、運転技能を向上させ、受

傷事故の絶無を期していただきたい。また、全国で良い成績が収めてこられるこ

 とを期待している。



 

    委員 

       過去最高の成績が収められるよう、頑張っていただきたい。

    　     

 

第２　その他の公安委員会活動    

 

　１　意見の聴取 

      運転免許課から、道路交通法に基づく意見の聴取１件について、事案概要、処

　　分理由、当事者の陳述要旨、基本量定等を詳細に聴取し量定を決定した。 

 

 

　２　聴聞 

    

 

   ３　事前説明

 　     警察本部長に対する苦情の受理状況

 

 

　４　報告事項 

 　　　第５２回現場鑑識競技会の開催　

　　　　 

 

　５　決裁　 

    ・    公安委員会宛て苦情の受理について

 　　・　苦情に関する決裁

 

 

　６　公安委員会委員間の事前検討・協議等 

 

 

  ７　公安委員会補佐室からの事務連絡等 

　　　公安委員会補佐室から当面の行事予定等について確認と説明があり、了承した。


